

**An die
Mülheimer Medien**

20.08.2015



Kaufvertrag für das „Kaufhof-Areal“: Weiterer Bau-stein für die Neugestaltung gesetzt!

"Die Unterzeichnung des Kaufvertrages für die ehem. Kaufhof-Immobilie zwischen dem bisherigen Eigentümer und einer Projektgesellschaft und dem Mülheimer Wohnungsbau (MWB) ist ein weiterer wichtiger Bau-stein für die dringend notwendige Neugestaltung dieser seit 2009 leer stehenden Immobilie. Ich begrüße ausdrücklich die jetzt erzielte Einigung mit dem bisherigen Eigentümer. Damit ist eine wesentliche Voraussetzung geschaffen worden, dass diese unendliche Innenstadtgeschichte ein gutes Ende finden kann und wird", erklärt das CDU-Fraktionsvorstandsmitglied und Oberbürgermeisterkandidat Werner Oesterwind.

Für den CDU-Fraktionsvorsitzenden Wolfgang Michels liegt bei der weiteren Planung und Realisierung des „Stadtquartiers Schloßstraße“ der Ball jetzt auf dem Spielfeld der Projektgesellschaft und MWB. Sie haben ein großes Zeichen der Entschlossenheit gesetzt, dieses Projekt zu realisieren, mit dem Ziel eines attraktiven, die Innenstadt belebenden Nutzungsmix.

Werner Oesterwind: „Ich wünsche mir und bin sehr zuversichtlich, dass die noch offenen planerischen Fragen, so z.B. im Hinblick auf eine ausreichende verkehrliche Anbindung, im partnerschaftlichen Miteinander der Investoren und Planer mit der Mülheimer Fachverwaltung und der Kommunalpolitik geklärt werden.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -